

De: J. Carlos Vilaseca G. [<mailto:jcarlosvilaseca@agencia-vilaseca.com>]

Enviado el: viernes, 20 de septiembre de 2013 11:49 a.m.

Para: ALEJANDRO RAMOS; ALFONSO ROJAS; Juan Carlos Ferrari; Graciela Naz; Oscar Ramos; oscar Ramos; Mario Lev; martha.genes@hotmail.com; Ricardo Bello; FITAC BOGOTA - Miguel Angel Espinosa; FEDA-ECUADOR 2; Alvaro Pinedo; Andres Rohde; Fernandez Leoncio

CC: Lilia Tellez; Enrique Martínez - ADAU; Inés González - ADAU

Asunto: SOLIDARIDAD

Estimado Alejandro:

Realmente me encuentro muy preocupado por las noticias de prensa, respecto a los desastres naturales que se han estado sucediendo en México, a causa de la tormenta Manuel y el huracán Ingrid, que juntos están causando pánico y desolación en varias regiones de este hermano país, con consecuencias catastróficas no solo por los cuantiosos daños materiales, sino también por cantidad de muertes que está dejando, además de miles de damnificados.

Por todo esto, hago llegar mi solidaridad a través de tu persona a todos los colegas mexicanos y sus familias, deseando que no se encuentren directamente afectados por estos desastres naturales, asimismo pedir al Altísimo que cesen estas tormentas y que de consuelo a las familias afectadas.

Un Saludos fraternal

Juan Carlos Vilaseca

--



Juan Carlos Vilaseca G.

Gerente General

Teléfonos: 2202077 Int. 0, 111 – Cel. 67005008